

# 北 ほっと 斗 情 報

2019年10月号

長野県北部高等学校

## 教室に **電子黒板が設置** されました

公立学校では ICT 機器の整備が進められていますが、北部高校でも、夏休みの終わり頃に工事が行われ、普通教室に電子黒板が設置されました。非常に使い勝手がよく、右の写真のように早速授業で活用されました。

これとは別に、書画カメラや生徒用タブレット端末等が配備され、職員が研修で扱い方を学んだうえで、授業での利用が進められています。11月下旬には、ICT 活用の研究授業として本校理科の授業を公開する予定もあります。



# 進路

## 3年生は いざ出陣！

### 就職組、堅調！ 進学組も続こう！



いよいよ3年生は、進路実現の時期となりました。9月11日には、毎年恒例の「就職希望者激励会」を行い、学校長や進路指導担当、学年担任団等から発破をかけてもらいました。数日後に就職試験を控えた生徒諸君は緊張していましたが、決意を新たにしました。

その後、就職試験をへて、うれしい内定の知らせが次々と入っています。10月からは進学希望の諸君の順番です。自力で道を切り拓こう！

## 1・2年生は「働くこと」「学ぶこと」を考える

そして、1・2年生諸君は、3年生の必死な姿を何年か後の自分に重ねながら、進路について学びます。10月3日、多くの地元企業や大学・短期大学・専門学校の方々に来校していただき、1・2年合同で分科会に分かれてお話を伺いました。働くこと、学ぶことについて大変丁寧にお話をいただき、本校生徒が自分の生き方を考える良い機会となりました。



今年度も地元のご協力をいただき

## 小学生と書道授業で交流

昨年度初めて実施し大変に好評をいただいた、本校生徒と小学生との交流授業を、今年度もまた行わせていただくことになりました。本校に隣接する三水小学校に、10月2日、まず本校1年生の芸術科目「書道」選択者がお邪魔し、4年生の授業「書写」に参加させていただきました。高校生は小学4年生のみなさんにとって、「良いお手本」となっていたのでしょうか？ 普段見せないような表情を見せる本校の生徒諸君。児童のみなさんの反応が、お兄さんお姉さんたちを育ててくれましたよ。とても楽しく、有意義な、学びの時間となりました。



11月には、小学生のみなさんを本校の書道教室にお招きして、交流授業を行う予定です。

## 生徒会役員選挙 バトンタッチへ

10月は生徒会役員改選の時期。2年生の立候補者による立会演説会と信任投票を、10月2日に行いました。候補者全員が無事信任されて当選。これから執行部の体制づくりです。北斗祭の7月開催など、先輩が開拓した新たな道をどのように受け継ぎ、自分たちの色を出していけるか。新生北部高校生徒会に大いに期待しましょう。



**祝**  
**陸上部**  
**弓道部**  
**新人戦**  
**県大会**  
**出場!**

### 北部高校説明会に多数のご参加をいただきありがとうございました



7月30日に本校の説明会を開催いたしました。暑い中、中学生と保護者の皆様48名の参加をいただき、ありがとうございました。数学の模擬授業を熱心に受けていただきました。北部高校の印象はどうだったでしょうか。

今後は、10月に第1回、11月に第2回の体験入学を予定しています。北部高校生の様子や高校での授業の体験をして、進路選択の材料としていただくよう、多くの中学生の参加をお待ちしています。

北部高校の広報紙「北斗(ほっと)情報」への、ご感想・ご意見をお寄せください  
長野県北部高等学校 (教務室) TEL 026-253-2030(代表) / Fax 026-253-1025  
〒389-1206 長野県上水内郡諏訪町普光寺156 E-mail: hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp  
この「北斗情報」は、北部高校公式ホームページにおいてPDF形式で公開しています。